

**Zeitschrift:** Le messenger suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France  
**Herausgeber:** Le messenger suisse de France  
**Band:** 16 (1970)  
**Heft:** 11

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

7846

revue mensuelle  
de la communauté suisse  
de France  
(16<sup>e</sup> année) novembre 1970  
prix : 1,50 F par numéro

n° 11

## SUISSE de France



### Un jour de marché sous le signe de l'oignon

Chaque année, le quatrième lundi de novembre, se tient à Berne le traditionnel « Zibelemärit », le marché aux oignons, grande fête populaire. Ce jour-là, les bancs de marché s'alignent tout autour de la Tour des Prisons, par les rues et sur les places jusqu'au pied du Palais fédéral, offrant de la vaisselle de terre cuite, des objets d'artisanat et d'autres d'usage courant, du « Magenbrot » — sorte de pain d'épices —, des gourmandises diverses, des légumes et surtout... des oignons ! Des tonnes d'oignons tressés avec art. Le soir venu, le marché s'est transformé en une fête populaire avec bataille de confetti, foire et danse jusqu'au matin ; le fumet des oignons cuits, de la soupe et du gâteau aux oignons se répand par les rues de la ville. Le Marché aux oignons, qui d'après d'anciens documents, s'est tenu pour la première fois en 1406, aura lieu cette année le 23 novembre.